
Info-Karte 
Für alle Fälle
Auf dieser Info-Karte stehen meine wichtigen Infos für den Kirchen-Tag.
Ich erreiche den Kirchen-Tag bei einem Notfall.
Und zwar am Tag und in der Nacht.

Das ist die Telefon-Nummer: 06 61 96 64 81 00
Dort bekomme ich Hilfe.

Mein Name	 Meine Anmelde-Nummer

Meine Telefon-Nummer 

Name und Handy-Nummer von meiner Gruppen-Leitung oder Begleit-Person 

Kontakt-Daten vom Quartier
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Info-Karte 
Beim Kirchen-Tag bekomme ich Hilfe im Notfall.
Am Tag und in der Nacht.

Teilnahme-Service vom Kirchen-Tag
Telefon: 06 61 96 64 81 00   
E-Mail: info@kirchentag.de (nur am Tag)

Rettungs-Dienst
Telefon: 112

Notizen
Hier kann ich Notizen hinschreiben.
Zum Beispiel Treff-Punkte.
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